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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
 
Schadstoffe in Kunststoffgeschirr mit Bambusbeimischung und Co. 
 
Wir fragen den Senat: 
 
1. Wie bewertet der Senat die Situation, dass sich trotz Verbots Kunststoffgeschirre 

mit Beimischung von Bambusmehl, Reishülsen, Maisstärke oder Weizenstroh im 
Umlauf bzw. auf dem Markt befinden, die gesundheitsschädliche Schadstoffe frei-
setzen können? 

 
2. Was plant der Senat, um dieser Fehlentwicklung entgegen zu wirken, z.B. indem 

er sich für eine verstärkte Kontrolle der sich im Umlauf befindender Produkte und/o-
der (auf Bundesebene) für eine Rückholaktion dieser Produkte einsetzt?  

 
3. Inwiefern setzt sich der Senat dafür ein, dass Verbraucher*innen über die gesund-

heitlichen Gefahren der genannten Materialien und gleichzeitig über alternative, 
gesundheitlich unbedenkliche Produkte aus reinem Bambus-Holz, Edelstahl, Glas 
oder Porzellan aufgeklärt werden? 
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